

Das Neueste vom SKR an seine Mitglieder – April 2010

KEN-JIN-KAI – ein neues Dojo im SKR

Heinz Tolotto, 3. Dan, ist den SKR'ern seit vielen Jahren bestens bekannt. Nun hat er den Schritt gewagt ein eigenes Dojo in 8126 Zumikon zu gründen. Der SKR Vorstand hat in seiner Februar Sitzung das Aufnahmegesuch geprüft und genehmigt. Somit ist KEN-JIN-KAI, das sich auf das Karate ab 35 Jahren konzentriert, unser 46. Dojo.

Herzlich willkommen und viel Erfolg!



Heinz Tolotto

Geburtstagsfest Ochi Sensei

Anlässlich des 70. Geburtstags von Ochi-Sensei hatte das Momijigaoka Karate Dojo Bad Camberg zusammen mit dem Sportcenter Bad Camberg in Idstein am Wochenende vom 27./28. Februar zu einem Lehrgang eingeladen. Fünf SKR-Karateka, u.a. Sugi-Sensei, Christian Mundwiler und Dagmar Haldemann, reisten nach Bad Camberg, um dort gemeinsam mit über 600 deutschen Karateka zu trainieren und zu feiern.

Die Trainings wurden von den Senseis Sugimura, Tsuyama und Akita gemeinsam mit Ochi-Sensei geleitet. Sensei Tsuyama, der als Überraschungsgast eigens aus Japan angereist war, ist Ochi-Senseis Sempai und erster Karatelehrer. Seine Anwesenheit war nach Ochi-Senseis Aussage „ein Schock – ich war schockiert!“ Aber, wie er freudestrahlend hinzusetzte: „Es war ein positiver Schock!“

Bei der Feier am Abend überreichten Sugi-Sensei und Christian Mundwiler gemeinsam das Geburtstagsgeschenk des SKR: Eine Spende von 5000 Franken aus der Symposiumskasse für Ochi-Senseis Entwicklungshilfeprojekt in Benin (Afrika) und die Plakette mit der Ernennung zum Ehrenmitglied des SKR. Ochi-Sensei, den die meisten SKR-Karateka vor allem als Trainer bei den SKR-Sommerlagern kennen, war bei der Delegiertenversammlung 2009 für seine langjährige Freundschaft und Unterstützung des SKR zum Ehrenmitglied gewählt worden.



Shihan Hideo Ochi
Gasshuku 2009 Bern

Feier zum 70. Geburtstag von Sugi Sensei



150 Trainierende...



450 Festende...



1 Gastgeber



Domo arigato gozaimass...

- ... dem Gastgeber Sugi Sensei für viele Jahre Freundschaft und Begleitung auf dem Karate-do,
- ... dem Organisator Beni Stössel für das perfekte Fest,
- ... den zahlreichen Helferinnen und Helfer für ihren Beitrag zum perfekten Gelingen!